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市民百条建议送给BRT6号线

全运公交线路有望调整
本报记者 王光照

高峰：增两部18米车

夜间：减班次加间隔

本报自24日以来关于
BRT6号线的连续报道发出
后，仅仅两天时间，已经有
近百位市民为BRT6号线摆
脱“闲得慌”献计献策。本报
已经把市民建议全部转给
公交部门，公交部门相关负
责人表示，不少市民提出的
想法非常具有可行性，通过
参考这些建议，公交部门已
经对BRT6号线的发车班次
做了适当调整。
“B R T 6号线不用改

线，但是必须调整发车班
次。”这是市民曹凯对于
B R T 6号线前途的看法。
曹凯在工业北路上班，每
天都要乘坐BRT6号线，结
合 亲 身 经 历 ，曹 凯 认 为
BRT6号线在高峰时段班次
不足，有时乘车要等很长时
间。而且在工业北路路段，
BRT6号线对于缓解沿途
交通压力作用很大，改线

会给许多市民出行带来
不 便 。如 果 晚 8 点 后 ，
B R T 6号线经常跑空，那
可以加大夜间发车间隔。

对于曹凯先生的建议，
公交部门非常赞同，并认为
有较大的可行性，于是立刻
召集相关负责人开会研究，
并组织专人到线路上实地
调查，最后决定对BRT6号
线的车辆配备及发车班次
进行调整。

据了解，BRT6号线原
来共配备14辆车，均为12
米。采用定点发车的方式，
晚8点后发车间隔为1 5分
钟。公交部门相关负责人告
诉记者，针对市民的建议，
目前已经为BRT6号线增加
了两辆18米的高峰车，容量
均为170人，将极大缓解高
峰时段客流压力，晚8点之
后会加大发车间隔，改为20
分钟发一班车。

本报关于BRT6号线的连续报道发出后，在

市民中反响强烈，仅两天时间就为BRT6号线的

“前途”提出近百条建议。市民的建议引起公交

部门的高度重视。公交部门的相关负责人表示，

针对市民的可行性建议，BRT6号线已经在班次

上做出了适当调整，并且将安排专人对沿途客

流情况作进一步调研，争取尽早规划出既方便

市民出行，又合理利用公交资源的整改方案。

“BRT6号线不会撤销，
但也许会适当调整。”公交部
门的相关负责人告诉记者，
许多市民建议撤销BRT6号

线或将其调整至济钢附近，
理由是BRT6号线原线路客
流量少，浪费公交资源。

这位负责人表示，非常

不会撤销BRT5、6号线

全运线路有望调整

与BRT5、BRT6号线一
同开通的全运线路还有150
路，面临客流大量减少，150
路也受到了市民关注。
“150路公交车最好不

要撤销，可以考虑向南延
长。”市民贵树堂告诉记者，
他住在龙奥新居，每天乘坐
1 5 0路公交车到解放路上
班，非常方便。而且贵树堂
认为，150路公交车现在客
流少是受季节影响，如果到
夏季旅游旺季，到奥体中心
的游客多了，客流量就会随

之上升。上个月天气不太冷
时，他还经常遇到乘坐150
路到奥体的游客。

公交部门相关负责人
表示，150路公交现在每天
的收入只有几百元，撤销或
者改线的可能性极大。如果
整改，沿途的乘客也不用担
心，BRT5号线、K139公交
车与150路都到奥体中心附
近，公交部门一定会将几条
线路综合考虑，做出既不影
响市民出行，又会优化公交
线网的方案。

每天收入只几百元

150路或改线或撤销

市民李艳清：经常坐BRT6号线，上下班的
时候人特别多，建议不要再往奥体里面开了，不
用绕那一段，建议高峰期和平时调一下发车时
间。

市民王毅：希望BRT6号线可以和62、18、63
路站牌衔接起来，建议BRT5在转山西路北口设
置站点，希望BRT线路和外环路连接起来。

市民刘艳华：我是BRT6号线的受益者，住
在盛福花园小区，以前没有通BRT6号线时此小
区入住率很低，市民出行也不方便，需要换乘很
多车，自从通上BRT6后，这个小区住的人多了，
出行也方便了。

市民裴中义：齐鲁软件园这里的小区比较
多，公交路线却很少，BRT5、6都可以开到这边，
就能缓解交通不便。上下班时间排得密一点，其
他时间可以少发几辆。

市民贵树堂：150路夏季乘客还是挺多的，
建议再向南延一下，那边有一个万人小区，就可
以拉些乘客。

感谢这些市民对BRT6号线
的关心，但是BRT6号线不
会撤销，当时设置这条线路
时不仅是要服务全运会，也
同样是要方便沿线市民。
BRT6号线目前正处于培养
客流阶段，像奥体中路周
边，许多居民小区正在建设
当中，将来客流量会非常
大，并且BRT6号线在工业
北路方便了许多市民。同
时，由于BRT车辆运行需要
专用站台配合，许多路段现
在不具备这些配套设施，所
以大幅度改线也不好操作。

市民刘伟民建议BRT6
号线主干线不作调整，只是
在驶入经十路后不再进入
奥体中心，而是直接掉头原
路返回。公交部门的相关负

责人认为这种方案具有可
行性，但是由于公交的公益
性，应以最大范围满足市民
需要为前提，虽然奥体中心
附近客流很少，但每到周末
也不乏观光者，考虑到这部
分市民的需求，BRT6号线
改线还要进一步研究。

与BRT6号线的情况相
同，作为唯一一条能够进入
火车站内部的“特权车”，
BRT5号线也不会撤销。“我
们会考虑在经一路沿线增加
站点。”公交部门的相关负责
人告诉记者，全运期间BRT5
号线为了保证运行速度，沿
途只设有大站点。未来会根
据市民建议，多设些小站，既
能方便市民出行，又能保证
BRT5号线的客流量。

■市民建议语录■

■核心提示■


